

BIG ISSUE

Wawako Bukittinggi Melepas Risma dan Gema Aur Kuning, Bantu Korban Gempa di Pasaman dan Pasbar

Linda Sari - BUKITTINGGI.BIGISSUE.ID

Mar 3, 2022 - 14:15



Wawako Bukittinggi Melepas Risma dan Gema Aur Kuning, Bantu Korban Gempa di Pasaman dan Pasbar

Bukittinggi--Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi beserta anggota DPRD Alizarman melepas keberangkatan Remaja Mesjid Aur kuning Risma, beserta

para relawan yang tergabung dalam Karang Taruna Tunas Generasi Muda (Gema) menuju Pasaman dan Pasaman Barat, untuk memberikan bantuan yang telah mereka kumpulkan, Kamis pagi ((03/03).

25 orang pengurus dan remaja mesjid didampingi anggota DPRD bapak Alizarman, berangkat ke lokasi Pasaman dan Pasbar di daerah Kajai, dengan membawa sekitar 2 ton bantuan, baik berupa sembako seperti beras, pakaian dan juga kebutuhan bayi, yang dibawa dengan kendaraan ambulance beserta dua mobil pick up/barang serta membawa bantuan berupa uang tunai sekitar 15juta rupiah.



Alhamdulillah, semenjak awal terjadinya musibah gempa dan longsor serta galodo, remaja mesjid Aur Kuning sangat bersemangat untuk mengumpulkan dana bantuan bagi korban gempa ini hingga kemarin(02/03) dan didistribusikan hari ini, Kamis (03/03).

"Kemarin juga dikunjungi oleh Dinas Sosial dan mereka menyaksikan bagaimana mereka bekerja, mempacking per packet sehingga sampai di lokasi, langsung didistribusikan untuk dibagikan kepada korban gempa di Kajai," ujar Wawako Marfendi.

Dijelaskan Marfendi, Pemerintah kota Bukittinggi mengucapkan terimakasih kepada para donatur yang telah membantu melalui remaja mesjid Jami Aur Kuning

"Sebagai Wakil Walikota Bukittinggi mengucapkan ribuan terimakasih kepada remaja mesjid Aur kuning yang telah berpartisipasi untuk membantu saudara kita yang ada di Pasaman dan Pasaman Barat," tuturnya.

Ditambahkan Wawako, semoga bantuan ini bisa memberikan berkah yang banyak untuk saudara kita yang terkena musibah Mudah-mudahan kepada semua yang hadir mendapatkan pelajaran yang penting agar kita kembali kepada Allah SWT.

Tidak ada yang mampu menahan semua musibah yang ada semuanya terjadi atas kehendak Allah SWT, semua pasti ada hikmahnya dibalik musibah ini,

"Kami berharap kepada masyarakat agar tetap berfikir positif terhadap musibah ini," pungkas Marfendi.